



ALERTA Nº 03-2021/MCLCP

Es necesario asegurar el funcionamiento de todas las tablets para los estudiantes en la Región Pasco

Producto de la pandemia por el Coronavirus, la vida de la población a nivel nacional y regional ha cambiado radicalmente, ya que muchos aspectos de la vida se han visto afectados desde el año pasado hasta no sabemos cuándo, tal es el caso de la educación en general, pero sobre todo de la educación pública de los alumnos y alumnas de las poblaciones más alejadas y en situación de pobreza.

El 15 de marzo del presente año, se iniciaron las clases para los alumnos y alumnas a nivel nacional, para lo cual el Estado Peruano destinó una serie de materiales y equipos para las diversas instituciones educativas, sobre todo para los alumnos de zonas alejadas y que carecían o tenían problemas de conexión a internet, acceso a radio y/o televisión.

Uno de los equipos que desde el año pasado ha sido anunciado y muy esperado por los alumnos, alumnas, padres de familia y docentes, han sido las tablets, equipos muy necesarios para que los alumnos de zonas alejadas que tienen problemas de conexión a internet puedan recibir sus clases y mejorar sus aprendizajes ya que debido a la crítica situación sanitaria que vivimos no se ha podido retornar a las clases de manera presencial o semipresencial.

La Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza, con la preocupación de que se garantice el acceso a la educación de todas y todos las estudiantes, ha tomado conocimiento de que en algunas zonas de nuestra región (por ejemplo el Caserío Iscaycocha, Centros Poblados de Sunec y Quiulacocha), pese a haber recibido las tablets que el Gobierno Peruano envió para los estudiantes de zonas alejadas, algunos de estos equipos aún no se encontrarían en uso por falta de chips, cargadores solares, configuración o presentan fallas en su funcionamiento.

Al haber transcurrido más de un mes de iniciadas las clases escolares, creemos que esta situación perjudica enormemente el normal desarrollo de las labores escolares, tanto para los alumnos y alumnas, como para los propios docentes.

EN ESE SENTIDO, EXHORTAMOS:

1. A la Dirección Regional de Educación Pasco y la Gerencia Regional de Desarrollo Social del Gobierno Regional Pasco, para que a la brevedad posible se desarrollen las acciones necesarias para que la totalidad de las tablets se entreguen y estén completamente operativas.
2. A la comunidad educativa y la ciudadanía en general, comunicar rápidamente las dificultades y necesidades que se generen a fin de garantizar el acceso y permanencia de todos los estudiantes a las clases escolares en cualquiera de las modalidades establecidas a nivel nacional y regional.

Cerro de Pasco, 26 de abril del 2021.